

# けやきっこだより



令和6年度  
都城市梅北小学校  
学校だより No.8  
電話 0986-39-4195  
Fax 0986-39-4194  
文責：田中

## 修学旅行（6年生）

12月5日（木）・6日（金）の1泊2日で修学旅行に鹿児島市・南九州市に行ってきました。朝夕は冷え込んだものの、雨も降らず、2日間活動することができました。1日目は知覧特攻平和会館、平川動物園、維新ふるさと館、2日目は城山公園、鹿児島市内班別研修、かごしま水族館、有村展望所という行程でした。ふだんの家庭での教え（しつけ）や学校での指導がしっかりと身に付いた6年生は、宿泊先や旅先で他のお客様からの苦情等もなく、素晴らしい態度で2日間活動することができました。本当に頼もしかったです。

この修学旅行で学んだことを学習や学校生活の中でしっかりと生かしていってほしいと思います。



## 中郷地区青少年育成協議会～心が元気フォーラム～



12月12日（木）に中郷地区青少年育成協議会主催の「心が元気フォーラム」が開催されました。

意見発表では、6年生の坂元心音（さかもと ここね）さんが「今、私が思うこと」と題して、美容師をしているお姉さんの努力する姿を見て、感じたことや思ったことを発表しました。将来は、世界の人々と関われるような活動や仕事がしたいそうです。ぜひ、その夢を叶えてほしいと思います。

善行児童表彰では、6年生の小阪響稀（こざか ひびき）さんと吉門心花（よしかど こはる）さんが表彰されました。2人は、10月の運動会で団長を務め、団をまとめるためにリーダーと協力して精一杯頑張ってくれました。2人とも本当にすばらしい団長でした。



## 学校のホームページ…

12月17日（火）時点で13万4000件を突破しました。ありがとうございます。  
(<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1321/>)（「梅北小学校」で検索可能です。）  
なお、パソコン以外のスマートフォンなどでもホームページを見ることができます。

梅北小ホームページ  
QRコード



令和6年も2週間ほどとなりました。保護者の皆様、学校への御理解と御協力をありがとうございました。  
良い年をお迎えください。